4 élèves de mécanique automobile en stage… au Portugal!



Dans le cadre de notre partenariat avec l'ETAP (Ecole Technologique, Artistique et Professionnelle de Pombal au Portugal), nous avons envoyé 4 élèves de TBCMV faire leur PFMP (Période de Formation en milieu professionnel) au sein de garages travaillant en étroite collaboration

avec cette école professionnelle.

Le vendredi 28 février 2020, les 4 élèves se sont retrouvés à l'aéroport d'Orly et y ont retrouvé M. Davoine, professeur de mécanique auto, impliqué dans le projet avec M. Gaspar.

Les élèves ont ainsi été accompagnés pendant 4 jours afin d'organiser au mieux tout ce qui allait être leur quotidien pendant 3 semaines : Installation à l'hôtel, rencontre avec les référents de l'ETAP qui allaient les encadrer, vérification des trajets à effectuer pour se rendre chaque jour sur le lieu de travail, rencontre avec les tuteurs. M. Davoine est reparti en laissant derrière lui les élèves prêts pour cette belle aventure!

Cette expérience à l'étranger a été une belle réussite, tant pour les élèves que pour les entreprises qui les ont accueillis malgré le retour prématuré dû à la pandémie qui a obligé les élèves à rentrer une semaine plus tôt que prévu!



L'Etap et les entreprises ont été heureuses de participer à cette aventure et sont prêtes à renouveler l'expérience avec nous.

As part of our partnership with ETAP (Technological, Artistic and Professional School of Pombal in Portugal), we sent 4 students from TBCMV to do their PFMP (Period of Training in a Professional Environment) in garages working closely with this professional school.

On Friday 28 February 2020, the 4 students met up at Orly airport with Mr Davoine, the car mechanics teacher involved in the project with Mr Gaspar.

The students were accompanied for 4 days to help them organise their daily routine for the next 3 weeks: settling into the hotel, meeting the ETAP advisers who would be supervising them, checking the routes they would have to take to get to their place of work each day, meeting their tutors. Mr Davoine left the students ready for this great adventure!

This experience abroad was a great success, both for the students and for the companies that welcomed them, despite the early return due to the pandemic, which forced the students to return a week earlier than planned!

Etap and the companies were delighted to take part in this adventure and are ready to repeat the experience with us.